

Plus d'un million 800 mille Cubains aux écoles pour cette année scolaire



La Havane, 4 sept. (RHC).- Rentrée scolaire à Cuba. Plus de 10 mille 600 établissements scolaires de l'enseignement primaire et secondaire et des dizaines d'universités qui sillonnent tout le pays ont ouvert leurs portes ce matin pour accueillir plus d'un million 800 mille Cubains de tous les âges.

Le ministère de l'Éducation a fait savoir que les programmes d'enseignement sont en cours de perfectionnement.

Très tôt le matin, une marée d'uniformes rouges et blancs devant les écoles primaires, jaunes et blancs dans les lycées de premier cycle et bleus dans les lycées pré-universitaires s'ajoutait à la palette de couleurs de notre capitale.

Partout, l'univers sonore était marqué par les rires de la rencontre entre copains des années précédentes. Dans les écoles primaires par les pleurs des plus petits qui ont vécu leur premier jour de cours et puis, tout de suite après l'appel de la sonnette, les notes de l'hymne national et la bienvenue que souhaitent les proviseurs et le corps enseignant.

Partout, les directeurs ont parlé des plans d'études, des efforts consentis par les ouvriers du bâtiment

engagés dans la rénovation de bon nombre d'écoles et lycées avec l'appui des enseignants, des voisins de la communauté et de parents. La distribution du matériel scolaire a lieu ces premiers jours de cours. Pour le rappel, l'éducation à Cuba est entièrement gratuite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/140331-plus-dun-million-800-mille-cubains-aux-ecoles-pour-cette-annee-scolaire>



Radio Habana Cuba